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東北地方南部が梅雨入りしました。

この時期の俳句を一句紹介します。

「咲きのぼり 梅雨晴るる日の 花葵」 松本たかし

「花葵（はなあおい）」は「立葵（たちあおい）」の別称だそうです。「立葵」の花が通

勤の途中の庭先に多く見られるようになりました。「立葵」の花が一番上まで咲いた頃に

梅雨が明けると言われています。一学期が終わるのも、ちょうどその頃となります。

奉仕作業への参加。ありがとうございました！
６月２日（土）にＰＴＡ総務部の主催による「親子奉仕作業」が実施されました。何かとお忙し

い時期に、お休みの早朝からの作業でしたが、大勢の方にお集まりいただき本当にありがとうござ

いました。おかげさまで、校庭とその周辺の草が刈られすっきりとした風景になりました。校舎前

の花壇と側溝も大変きれいになりまし

た。気持ちの良い環境の中で、学校生

活が送れます。親子が同じ気持ちで同

じ作業を行うことにも大きな意味合い

があったと思います。改めてお礼申し

上げます。ありがとうございました。

心に響きました！
この２週間のうちに生徒が発した言葉の中で、心に響いた言葉を２つ紹介します。

○ 耶麻中体連総合大会（卓球競技）に参加した１年生の小林快君が、大会終了後の反省とし

て次のように書いていました。「中体連に参加して分かった

ことは、自分はとても弱いということです。」と。率直でと

ても素直な反省だと感じました。自分の弱さや未熟さを認め

ることはとても勇気のいることですが、それを隠そうとせず、

言い訳をすることもなく冷静に受け止め、言葉にできる態度

はとても真摯で立派だと思いました。

○ ６／７（木）にプール清掃の時、プールサイドの掃除をしながら、２年生の石山心南さん

に「校長先生は小さい頃、何になりたいと思っていましたか？」と聞かれ、「プロレスラー」

か「シンガーソングライター」と答えました。そして、「心南さんは何になりたいの？」と

逆に聞くと、心南さんがこう答えたのです。「私は将来、看護

師として働きたいんです。」と。その理由を尋ねると、「人の役

に立つ仕事がしたいからです。」と話してくれました。

これを聞いて私は自分の答えの幼さを、少し恥ずかしく思う

のと同時に、なかなか夢を語ることが難しくなっている今の時

代に、心南さんのように将来の夢をしっかり持って、それを言

葉にして語ることができることはとても大切なことではないか

と改めて感じました。



「毎日おいしい給食ありがとうございます！」
高郷学校給食センターは、所長さんと栄養技師の先生がそれぞれ１名、調理員の方が３名、そし

て小学校に給食を運ぶ運転手さんが２名の合計７名の

方で運営されています。毎日おいしい給食をいただく

ことができるのは、この７名の方のおかげです。

改めてご紹介申し上げます。

所長 田代 謙二さん

運転手 齋藤 暢さん

〃 生江 春雄さん

栄養技師 山口 桃未先生（写真左から２番目）

調理員 横山 由香さん（ 〃 右端）

〃 五十嵐敏子さん（ 〃 右から２番目）

〃 齋藤よし子さん（ 〃 左端）

＜栄養技師 山口 桃未先生から＞

高郷学校給食センターへの日頃のご理解とご協力、ありがとうございます。

高郷町の子どもたちは、いつももりもりと給食を食べてくれて、残菜はほとんどない状

態です。なぜ残菜が少ないのかと考えたとき理由がいくつか浮かびました。

１つは子どもたちが普通は苦手に思う野菜や魚を食べ慣れている点です。さまざまな物

を食べることは、味の学習になります。子どものうちに様々な味を体験して、味覚の幅を

これからも広げていってほしいと思います。

２つ目は地元の野菜や米がおいしいという点です。給食では高郷町や喜多方市の採れた

ての野菜を使い、喜多方産の米を使っています。いつもおいしい野菜を納めてくださる生

産者の方には感謝の気持ちでいっぱいです。

最後になりますが、「食」という字は、人をよくすると書きます。給食を通して、子ど

もたちが体も心も健康で成長できるような給食作りを目指していきたいと思います。

＜調理員を代表して 横山由香さんから＞

いつも綺麗に給食を食べていただき、ありがとうご

ざいます。

私達は、山口先生と話し合いながら、皆さんに「お

いしい」と言ってもらえるような給食作りに努めてい

ます。そして、これからも皆さんの心身の成長に必要

な栄養満点で安心・安全な給食を作っていきたいと思

います。

今後とも職員一同努力して参りますのでよろしくお

願いします。 （３年生の給食の様子）

全会津中体連大会が終わりました！
６／１２（水）の全会津中体連後期日程が終了し、一区切りがつきました。それぞれの思いを込め

て大会に挑みました。結果は様々ですが、大会を通して学んだことを今後の生活につなげていってほ

しいです。

次の選手が県大会への出場を決めました。３人の健闘を祈ります！

＜陸上競技＞（７／４（水）～６（金） いわき市陸上競技場）

３年 小林 広嵩君（砲丸投げ）

〃 吉澤達日呼君（１１０ＭＨ）

＜剣道競技＞（７／２２（日）～２４（火） 白河総合体育館）

３年 佐藤 優生君（男子個人）


